

PlantaDoce.

Empresa

Grupo Policlínica invierte medio millón en oftalmología tras su alianza con el IVI

La empresa sanitaria balear, dirigida por David Medina, presidente de la patronal de turismo sanitario Spaincares, ha abierto nuevos espacios de oftalmología en Ibiza.

A. Escobar
20 ene 2020 - 05:00



Grupo Policlínica se rearma en oftalmología. La empresa sanitaria balear ha acometido nuevas inversiones en Ibiza con el objetivo de aumentar su cartera de servicios y para ello ha abierto un nuevo espacio dedicado a esta especialidad médica, para la que ha invertido medio millón de euros.

En concreto, se trata del nuevo **Instituto Pitiuso de Oftalmología**, “una clínica monográfica, en la que sumando equipamiento, materiales y obra hemos invertido medio millón de euros”, explica David Medina, gerente de Grupo Policlínica, a PlantaDoce. El ejecutivo comenta que en este nuevo espacio trabajarán profesionales de Ibiza, así como también del Instituto Balear de Oftalmología (IBO).

PlantaDoce.

La unidad de oftalmología de Grupo Policlínica puede tratar casi el 100% de las patologías de la vista, evitando a los pacientes la necesidad de salir de la isla. Así, cuenta con especialistas en oftalmología pediátrica, que estudian y tratan a niños desde los primeros meses de vida, pasando por cirugías como de lente de alta miopía, cataratas o cirugía del párpado, entre otras.

Grupo Policlínica cerró el ejercicio 2018 con una facturación de 35 millones de euros

Este nuevo proyecto se produce en paralelo a la alianza que la semana pasada suscribieron Grupo Policlínica y el Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI). Ambas compañías han acordado colaborar conjuntamente para crear una unidad integrada de medicina reproductiva para Ibiza y Formentera. Este era uno de los objetivos de la firma balear, que ya el año pasado explicó que “esperamos dar el salto al sector de la fecundación *in vitro* entre 2020 y 2021”.

Las dos entidades operarán durante los tres primeros años de la unidad bajo la marca común Policlínica IVI. Además, Policlínica pondrá a disposición de IVI Ibiza las instalaciones hospitalarias de Policlínica Nuestra Señora del Rosario, como los quirófanos, las habitaciones de recuperación postoperatoria y las salas necesarias para la anestesia y la reanimación.

Grupo Policlínica está liderado por el gerente de la patronal de turismo sanitario Spaincares, quien ocupa el cargo de consejero delegado de este centro ibicenco desde 2001. La empresa cerró el ejercicio económico de 2018 con una facturación de 35 millones, lo que representa un alza del 15,6% respecto a 2017, cuando la cifra de negocio fue de 30,3 millones de euros, según las últimas cuentas auditadas.

La Policlínica Nuestra Señora del Rosario es un complejo sanitario fundado en 1969 de la mano de Julián Vilás Ferrer. El centro, que emplea a alrededor de 500 trabajadores y ofrece más de cuarenta especialidades, registra 10.500 estancias anuales, 140.000 estancias externas y 30.000 urgencias. El capital de la compañía es 100% familiar y, a día de hoy, el centro está encabezados por los dos hijos de Julián, Francisco Vilás y Marta Vilás.

Además del centro Nuestra Señora del Rosario, **Grupo Policlínica gestiona otras empresas como Sa Residència**

PlantaDoce.

| , especializada en la atención a las personas mayores, y Eiviestetic, firma dedicada a cirugía plástica y medicina estética.